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「新人大会を終えて」 

 

職場体験学習，修学旅行，地区新人大会と大きな行事を無事に終えることができ，保護者の皆様のご

配慮，ご協力に感謝申し上げます。また，地区新人大会につきましては，直接子供たちの活躍をご覧い

ただけなかったことにつきまして大変心苦しく思っております。ただ，高須教頭先生が本校ホームペー

ジで生徒の様子をお知らせしております。忙しい中での作成ですので多くの内容をお伝えすることはで

きませんが，たくさんの方にご覧いただき，閲覧件数が日に日に増えていることが励みになっておりま

す。どうぞ，お時間のある時には，ぜひホームページを見ていただき，学校の取組やお子様の活躍の様

子をご覧いただければ幸いです。 

さて，新人大会で私は，大会役員として男子ソフトテニスの試合を見る機会を得ました。大会前の壮

行会で，不利な状況でも諦めたり自分を見失ったりせず，最後まで勝つことにこだわるよう話をしまし

た。言うのは簡単ですが，実際に試合に臨む生徒たちにとっては難しいことだと分かっていながらも，

期待を込めて話しました。ソフトテニスの個人戦で，粘りながら一勝したペアがいました。技術的には，

まだまだ未完成で，どう戦うのか興味と心配をしながら応援していました。やはり相手は弱点を突いて

ポイントを取りに来て，なかなかリードすることができませんでした。しかし，このペアは簡単に諦め

ることなく粘りに粘って，ゲームを左右する大切な場面で得点を取り勝利をつかみました。勝因は，弱

点をカバーするため，得意なことで勝負しようと途中でプレースタイルを切りかえたこと，そして，何

よりお互いのミスを責めることがなかったため終始冷静にプレーできたことだと思います。次の試合は

相手校の一番手と当たり，勝つことはできませんでしたが，この生徒たちにとってもチームにとっても

価値のある一勝だと思いました。 

そして，バレー部は優勝です。チームプレーが求められる競技にもかかわらず，合同チームとして出

場し，気持ちや息を合せることも難しい中での優勝です。３名しかいない部員が，ひた向きに練習に取

り組んでいる姿を思うとこの結果には感無量です。さらに，女子ソフトテニス部は１年生の力を借りな

がらの出場でしたが，団体戦で第３位と，入賞を果たしました。大会終了後には自分たちの課題が明ら

かになったと言っていたそうです。頼もしい限りです。その他にも，卓球部や合同チームとして出場し

た野球部も入賞することはできませんでしたが健闘しました。 

大会があると，何位とか何勝何敗とか結果で判断しがちですが，そこにあったドラマから生徒の成長

を見取って次につなげていかなければいけないと思っています。どの部も決して恵まれた状況・環境に

はありません。そのような中でも，勝ちにこだわり，全力で取り組んだ生徒たちに拍手を送りたいと思

います。 

次は，吹奏楽部のコンサートと運動会です。ご案内したとおり，今度は保護者の方にも生徒の成長し

た姿をご覧いただけると思います。勝ち負けではなく，集団の中で自分がどう関わり自己実現していく

かが活動のねらいでもあります。全力で取り組んだ先には何があるのでしょうか？勝つこと，金賞を取

ること・・・価値はそれだけではないことを生徒たちは気付きはじめています。ぜひ，お子様の活躍の

様子をご覧いただき，新たな価値についてお子様と話題にしていただければと思っております。吹奏楽

部は，このコンサートを節目として３年生が引退します。５０分間のステージを創りあげることは大変

なことですが，生徒たちの思いが，どう音楽に表現されるのか楽しみにしたいと思います。 
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 女子バレーボール(階上中・津谷中・面瀬中合同チーム) 優勝 

女子ソフトテニス 団体 第３位 

男子ソフトテニス 個人 ベスト８ （           ） 

女子ソフトテニス 個人 ベスト８ （           ） 

 

惜しくも入賞に手は届かなかったものの，どの部も最後まで「勝つこと」に果敢に立ち向かってきま

した。今回の大会で得たこと(成果と課題)をどれだけ意識して今後の練習に取り組めるかがカギとなり

ます。大会で味わった喜びや悔しさを決して忘れることなく、より高い目標に向かって努力を続けてほ

しいと願っています。 

 

 

  

昨夜１９時より第３回ＰＴＡ本部役員会・第１回愛育部会を合同で開催しました。本部役員，愛育部

員，地区連絡委員の皆様にお集まりいただき，運動会，親子草刈り作業などについて協議しました。本

日，別にお知らせしましたとおり，１０日（土）６時より，第２回ＰＴＡ親子草刈り作業を開催するこ

ととなりました。運動会に合わせて１週間前に設定させていただきました。直前のご案内になってしま

ったことをお詫びいたします。ご多用のところと思いますが，参加へのご協力を何卒，よろしくお願い

いたします。 

なお，本部役員はじめ，保護者の方々には休日や生徒下校後の時間帯にご来校いただき，お疲れのと

ころにもかかわらず，除草作業や校庭整地に多大なるご協力をいただいております。 

また，昨夜の話合いの結果，今年度は感染症対策の観点から密をさけるために，運動会の地区毎のテ

ントはたてないこととなりました。保護者席も昨年度までのように地区毎に割り振らずに，自由にご覧

になっていただくこととしました。スペースは広めに準備しておきます。敷物や簡易イス（折りたたみ

式）等は必要に応じてご準備くださいますようおねがいいたします。本部テントは例年どおり設置しま

す。 

今年度は，ご家族のみの参観とさせていただいております。参観される家族の同居・別居は問いませ

んが，発熱やかぜ症状など，体調がよくない場合はご遠慮くださいますようお願いいたします。 

課題図書 

特選 １年（     ）【県審査へ】 

特選 ３年（     ）【県審査へ】 

入選 １年（     ） 

佳作 ２年（     ） 

【大阪学院大学のコンクールへ推薦】 

 

自由図書 

特選 １年（     ）【県審査へ】 

特選 ３年（     ）【県審査へ】 

入選 １年（     ） 

入選 ２年（     ） 

入選 ３年（     ） 

 

 保護者の方からのご厚意により男子用 

制服のズボンを寄付していただきました。 

 


